

Fecha <b>20.08.2019</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------

#ACUSAPAN

# Canje: Puebla por *ley Bonilla*

**CORTÉS: MORENA** OFRECIÓ GUBERNATURA INTERINA A CAMBIO DEL VOTO EN BC

**POR ATAHUALPA GARIBAY**

ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

**CORRESPONSAL**

“Yeidckol Polevnsky, dirigente nacional de Morena, y Olga Sánchez Cordero, secretaria de Gobernación, le ofrecieron al PAN elegir gobernador interino en Puebla a cambio de que los diputados del PAN votaran en Baja California a favor de la *ley Bonilla*”, aseguró Marko Cortés Mendoza.

El dirigente nacional del PAN afirmó que los morenistas están y han estado obsesionados por la gubernatura de cinco años para Jaime Bonilla. “La recha-

zamos (la propuesta) y dimos vista al CEN del PAN”, acotó.

En este sentido, reiteró que el Comité Ejecutivo Nacional de Acción Nacional solicita al gobernador de Baja California, Francisco Vega de Lamadrid, exigir al Congreso estatal turnar la *ley Bonilla* para su publicación. En gira de trabajo por la capital del estado, luego de la

derrota electoral de su partido el 2 de junio pasado, el dirigente panista señaló que si los diputados de Morena no turnan el expediente de la reforma, Kiko Vega puede presentar una controversia constitucional.

Cortés Mendoza denunció que la reforma al octavo transitorio del decreto II2 se mantiene en el archivo legislativo y no se ha turnado a publicar desde su aprobación con aval de tres de los cinco ayuntamientos de Baja California.

Dijo que una vez publicada la *Ley Bonilla* se procedería a presentar recursos de inconstitucionalidad ante la Suprema Corte, pero mientras no sea publicada, los partidos y los ciudadanos no pueden hacer nada.

Por su parte, la dirigencia estatal del PRD de Baja California, reiteró que tienen pruebas físicas y la declaración de un testigo sobre la entrega de dinero a los ahora ex diputados locales que votaron a favor de la ampliación del periodo de gobernador de dos a cinco años.

Abraham Correa, dirigente perredista en Baja California,

recordó que la semana pasada se realizó el ayuno en Mexicali para exigir la publicación de la reforma. ●

## GESTIÓN INTERINA

• Marko Cortés delató que Yeidckol Polevnsky y Olga Sánchez Cordero propusieron la oferta de Puebla.

• La invitación fue que el PAN podía elegir gobernador interino en esa entidad.

5

AÑOS QUIERE GOBERNAR JAIME BONILLA.



Página 1 de 2  
\$ 55476.00  
Tam: 268 cm2

Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>20.08.2019</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>15</b>
----------------------------	--------------------------	---------------------



● **VISITA.** Marko Cortés estuvo de gira de trabajo por la capital del estado y dio una rueda de prensa.